
Superficie 78 m²

Référence 83043174

Prix 399 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au calme absolu, d'orientation sud, à deux pas des commerces et 7:8 minutes à

pied  de  la  rue  d'antibes,nous  vous  proposons  en  dernier  étage,  un  appartement

traversant  entièrement  climatisé  de  78m²  plus  terrasse  dans  une  petite  résidence

verdoyante de 3 étages avec un ascenseur. Au centre ville, pour tout faire à pied,

bel appartement en dernier étage, vue Dégagé, petit aperçu mer, ce vaste 2 pièces

comprend  une  entré,  un  Dégagement  avec  rangements,  wc  d'invités,  nombreux

dressings  et  placards  une  cuisine  équipé  et  aménagé  donnant  sur  une  première

loggia, une chambre, une salle de bains avec ...

apartment of 78M² + Terrace on the top floor of a small green residence of 3 floors

with  an  elevator  (to  PMR  standards.)In  the  city  center,  to  do  everything  on  foot,

beautiful apartment on the top floor, open view, small glimpse of the sea, this vast

2-room  apartment  includes  an  entrance,  a  hallway  with  storage,  guest  WC,

numerous dressing rooms and cupboards, an equipped and fitted kitchen giving on

a  first  loggia,  a  bedroom,  a  bathroom  with  toilet,  a  living  room  opening  onto  a

second  Terrace  /  loggia  with  open  view  and  sea  view,  plenty  of  storage.This

property is sold with a cellar and a ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES
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